

市会議員候補

くらし第一で

パワフルに行動

ごどう辰文

語堂たつみ



城陽中、南城陽中などで中学校教員として29年。その後、みなさんに押し上げていただき、城陽市会議員を5期20年つとめました。

その経験を生かし、「まず、くらし」と市民のみなさんの願い実現に全力をあげます。

安倍暴走政治ストップ、市民に犠牲をおしつける東部丘陵開発など大型開発を見直し、いのちと福祉、くらしを守ります。

日本共産党

私の
お約束

国保料引き下げ、市民の願い実現に全力

- 子どもの医療費無料化を高校卒業まで拡充
- 国民健康保険料、介護保険料・利用料、水道料金の引き下げ
- 災害に強いまちづくり。公共交通を充実させ、市民の足確保
- 障がい児・者への支援強化と施設への助成を拡充
- 保育所の待機児童をゼロに
- 耐震改修助成・住宅改修貸付制度などを拡充し、住宅改修助成制度の創設
- 府道・市道の歩道設置や速度規制など安全対策の促進。側溝の改修と蓋の設置
- 全ての小・中学校に図書館司書を配置。小・中学校の全ての特別教室と体育館にエアコンを設置
- 庁舎、学校など公共施設の照明のLED化

頒布責任者：上條亮一
宇治市宇治里民17
印刷者：(有)ニュープリント
京都市右京区西京極堤下町 12-2

証紙

東部丘陵開発、2兆円の
北陸新幹線の南部延伸より

くらし第一

消費税 10% 増税、9条改憲の安倍政治ストップ。

ごどう辰文選挙事務所 城陽市寺田尼塚 9番地の8 TEL/FAX 56-6605

国保料値下げ

水道料金引き下げ

公共交通の充実



市民の願い実現の確かな力

4人の日本共産党議員団

はっきりものを言い市政をチェック

- 文化パークの売却撤回へ広範な方々と運動
- 命の水にかかわる東部丘陵の水銀汚染を追及
- 公共料金の値上げや福祉の切り捨てと対決

市長が「イヤ」と言っても、オール与党が否決しても がんばりぬいて、市民の願い実現

- 寺田小・久津川小の男女共用トイレの改修やトイレの洋式化実現
- 全小・中学校と富野幼稚園へのエアコンを設置
- 小学校卒業から中学3年まで子どもの医療費無料化の拡充

市議20年、中学校教員29年
市民要求実現ひとすじ

ごとう辰文

【現在】市会議員(5期)議会運営委員会副委員長。党市議団長。深谷校区社会福祉協議会運営委員、深谷校区自治会連合会顧問。

【略歴】鳥取大学農学部農学科卒業。中学校教員(理科)城陽中学校、南城陽中学校などに勤務。宇治久世教職員組合副委員長。城陽市民民主団体連絡協議会議長、城陽障害者問題を考える会役員。宮ノ谷自治会会長、城陽市議会文教常任委員長など歴任。

国政でも
城陽でも

自民・公明と対決、
共同つらぬく
日本共産党

自民・公明^{など}
市長与党

市民に負担を押し付ける 現市政に何でも賛成

東部丘陵開発や2兆1000億円の北陸新幹線の京都南部延伸など大型開発最優先で、福祉や市民サービス切りすでの現市政をささえるのが自民・公明など市長与党です。

65億円の東部丘陵線道路

砂利採取業者の負担でつくることになっていた道路を市が建設。40億円としていた総事業費は65億円に。さらに増える恐れも。

文化パーク城陽

80億で売却、100億で賃借

市は、文化パークを80億円で売却、25年間で約100億円支払って賃借する契約を締結。目的は大規模なプロジェクトを進める「資金需要」です。

高すぎる国保料に悲鳴 水道料金23%の値上げ

高すぎる国保料に市民から悲鳴があがっています。さらに追い打ちをかけるように、水道料金の23%の値上げ。

国保料や水道料金の値上げに賛成してきたのが自民党、公明党など、市長与党です。

